

## „Über 9.000 Läufer(innen) am Start“, 40. Baden-Marathon in Karlsruhe.

Geschrieben von: Stich Manuel  
Dienstag, 24. September 2024

---

(hei) Auch der 40. Jubiläumslauf in der Fächerstadt über dem Rhein hat nichts von seiner Faszination verloren, denn die Teilnehmer(innen) der verschiedenen Laufwettbewerbe am Carl Kaufmann Stadion sprengten lt. Veranstalter diesmal die magische 9000er Grenze. Kein Wunder, das Wetter war optimal, Temperaturen um 15°C, kaum Wind, viele Bands und Tanzgruppen und vor Allem begeisterte Zuschauer an der Strecke, was will man mehr. Er kann es auch noch über längere Strecken, Werner Heiter, eigentlich „Spezialist“ für Cross- und Berglaufstrecken, wagte sich nach über 5! Jahren „Abstinenz“ wieder an eine Halbmarathon-Distanz. Als einziger Teilnehmer im blauen Rülzheimer LG-Trikot, und das gleich bei einem knapp 5.000er Läufer(innen) Feld. Er vertrat die „Pfalz“ ziemlich gut, denn unterhalb der angepeilten 2-Stunden-Grenze erkämpfte er sich in hervorragenden 1.58.14h nur knapp hinter dem Sieger Platz 2 in seiner Altersklasse M75, Glückwunsch!